

# BERICHT

16. Mai 2019

## Jugend auch im zweiten Spiel erfolgreich



Auch im zweiten Auswärtsspiel am 11.05. konnten die jungen Höhlenmenschen in Reutlingen einen weiteren Sieg einfahren.

Die Cavemen reisten mit zehn Spielern nach Reutlingen und zeigten sich schon gleich zu Beginn durch gute Pitcherleistung von Matteo Julian-Hetzel stark in der Defensive. Auch bei den ersten Schlagversuchen gelangen den Cavemen gleich fünf Runs. Nach zwei gespielten Innings stand es schon 11:2 für die Cavemen. Diese Führung ließen sich die Höhlenmenschen von den Reutlinger Woodpeckers nicht mehr nehmen, im Gegenteil – durch weitere gute Hits (insgesamt zehn Hits in vier Innings) und weiterhin konstant guter Defensivleistung (nur ein Error) – wurde das Spiel vorzeitig im vierten Inning beim Spielstand von 20:4 für die Cavemen abgebrochen. Die Jugendcoaches Thomas Kurbel und Jan Sauerland lobten vor allem die super Teamleistung, welche schlussendlich zum Erfolg führte. Die Cavemen sind nun weiterhin an der Tabellenspitze der Jugend Landesliga.

Das nächste Spiel findet am Samstag, 18.05. um 11 Uhr in Nagold statt. Gegen die Spielgemeinschaft Nagold/Herrenberg (momentan Platz zwei) geht es dann um die Verteidigung der Tabellenführung.

[Nach oben](#)